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RASSEMBLÉS POUR
UNE VILLE HUMAINE ET 
ÉCOLOGIQUE

Nous vous souhaitons à toutes et tous une 
excellente rentrée !
À Villiers, les rentrées se suivent et se 
ressemblent : notre commune continue de 
sou� rir de la faiblesse de ses infrastructures 
et du sous-dimensionnement de ses 
services publics.
L’accueil dans les écoles, par exemple, avec 
des classes de 28 élèves en maternelle et 
plus de 30 élèves en primaire, ne permet 
pas d’o� rir à chacun des conditions de 
travail de nature à favoriser l’apprentissage.
Alors que la frénésie immobilière à laquelle 
se livre le maire implique une croissance 
forte de la population de notre ville, aucune 
nouvelle école n’a été créée depuis plus de 
dix ans. De nouvelles classes sont en projet 
mais ces réalisations sont trop tardives 
et n’absorberont pas le fl ux de nouveaux 
écoliers.
Le conservatoire de musique subit 
également les conséquences de cette 
pression immobilière : les locaux sont exigus, 
limitant l’accès à la pratique artistique pour 
les nouveaux Villiérains.
L’absence d’anticipation de la municipalité 
sur ces sujets est manifeste. Elle découle 
de l’obstination du maire à nier l’ampleur 
des constructions immobilières et de leurs 
conséquences sur notre ville.
En cette rentrée caniculaire, cet aveuglement 
de l’équipe municipale s’étend par ailleurs 
aux crises climatiques et sociales que 
nous traversons. Les vagues estivales de 
chaleur nous ont rappelé qu’un urbanisme 
trop bétonné contribue à des températures 
élevées et des épisodes de pollution. La 
municipalité doit donc urgemment prendre 
ses responsabilités : nous devons multiplier 
les espaces verts dans la ville et dans nos 
écoles afi n de créer des îlots de fraîcheur 
indispensables à l’instauration d’un cadre 
de vie apaisé.
Pour Villiers, nous appelons à un 
changement de politique qui permettra 
d’a� ronter ces enjeux essentiels.

La rentrée a encore été di�  cile pour 
l'ensemble des Villierains
Infl ation, hausse de l’énergie et des matières 
premières entrainent une nouvelle baisse du 
pouvoir d’achat. Certain.es de nos enfants 
ne pourront s’acheter toutes les fournitures 
nécessaires à une bonne scolarité ( +11% du 
cout du matériel scolaire). D’autres n'auront 
pas de professeurs dans leur classe ou 
encore, ne mangeront pas un repas sain. 
Dans les cours bétonnées,  nos enfants 
joueront sous la chaleur anormale d’un 
mois de septembre avant de rejoindre leur 
classe surchargėe à l'intérieur d’une école 
parfois vétuste. Devant ce constat alarmant, 
le ministre de l'Éducation nationale préfère 
s'occuper de la garde-robe des adolescentes 
plutôt qu’agir sur la dégradation des 
conditions d’enseignement.
Si la municipalité n’est pas responsable 
des di�  cultés que rencontre l’éducation 
nationale, elle peut en revanche agir pour 
renforcer localement une école publique 
et gratuite. Voici nos propositions pour 
une école plus verte et accessible à tous 
: distribution de fournitures scolaires 
indispensable pour tous les élèves ; mise en 
place d’une alternative végétarienne dans les 
cantines municipales avec des produits bio 
locaux ; un plan de végétalisation des cours 
pour répondre à la fois à la bétonisation de 
notre ville et à la crise écologique.
Hommage à Missa
Missa est ce héros décédé cet été à la suite 
d’un accident de jet ski à Martigues où il 
emmenait en vacance, à sa charge, des 
jeunes de Villiers. Sa disparition suscita 
une vive émotion et l’annonce de la fi n des 
recherches par les autorités déclencha un 
élan de solidarité dans tout le pays pour le 
retrouver. 
Nous souhaitons lui rendre un hommage 
pour sa générosité, son courage et sa 
bravoure, car Missa a sacrifi é sa vie pour 
sauver celui qui l’accompagnait. Nous 
adressons toutes nos condoléances à sa 
famille, ses proches, et à tout ceux qui l’ont 
aimé et remercions la famille FOFANA pour 
la leçon de dignité qu’ils nous ont donnée 
dans cette épreuve.

MIEUX VIVRE À VILLIERS 

« Retrouver une ville propre » était un des 
objectifs de notre programme aux dernières 
élections municipales.
Ce sujet reste plus que jamais d’actualité.
Chacun peut le constater quotidiennement : 
la propreté de nos rues, de nos trottoirs, de 
nos espaces publics pâtit de nombreuses 
incivilités qui nuisent à la qualité de notre 
cadre de vie.
Jets de détritus sur les trottoirs, gra�  tis, 
dépôts sauvages d’encombrants, tris des 
déchets non respectés, non-respect des 
horaires ou des conditions de dépôt de 
déchets, déjections canines non ramassées… 
la liste est longue et a�  igeante !
Notre ville, qui va s’équiper prochainement de 
deux points d’apport volontaire (PAV) pour la 
collecte des biodéchets alimentaires, devrait 
pour commencer s’attacher à faire respecter 
le tri des déchets dans les copropriétés, 
en particulier dans toutes les nouvelles 
constructions qui sont peu respectueuses des 
règles de tri sélectif.
Pourquoi la municipalité qui s’a�  che soucieuse 
du cadre de vie de ses habitants ne décrète-
elle pas « la propreté de la ville est l’a� aire de 
tous » et ne s’en donne les moyens ?
A quoi bon courir après la 3e fl eur du label « 
Ville fl eurie », si les déchets et détritus font 
concurrence aux fl eurs ?
Et si l’obtention d’un label est un moyen 
d’accélérer l’action municipale, pourquoi 
notre ville ne s’inscrirait-elle pas dans la 
dynamique du label « Ville éco-propre », qui 
récompense les collectivités s’engageant à 
améliorer durablement la propreté de leurs 
espaces publics ?
Ce label valorise les moyens mis en œuvre 
pour diminuer les incivilités (équipements, 
communication, médiation, sensibilisation, 
coercition,...), et des résultats se traduisant par 
une amélioration durable des comportements 
des usagers sur l’espace public. Il serait temps 
que la ville, accompagnée par le territoire 
Marne et Bois, s’empare de cette démarche
dont un des objectifs est de développer 
l’implication des citoyens.
Un challenge à relever pour l’équipe 
municipale : que la ville soit la deuxième 
du département à obtenir ce label et que 
les Villiéraines et les Villiérains en voient 
concrètement les résultats dans leur 
quotidien.

L’ÉQUIPE VILLIERS À VENIR

L’équipe Villiers à Venir et vos élu.e.s Adel Amara, 
Virginie Cincet (LFI),

Nadine Mohammed (EELV)
 contact@villiers-a-venir.fr

Frédéric MASSOT, Yasmina BENBELKACEM
& Quentin MALEINE,

Vos élus de gauche sociale et écologiste
elus.gauche.ecolo.villiers@gmail.com

Jean-François PIRUS, Sandra REVIRIEGO,
Nicole BRICOT

Contact@MieuxvivreaVilliers.fr 
Facebook @mieuxvivreavilliers

concrètement les résultats dans leur

Jean-François PIRUS, Sandra REVIRIEGO,

Contact@MieuxvivreaVilliers.fr

concrètement les résultats dans leur
quotidien.

Jean-François PIRUS, Sandra REVIRIEGO,

TRIBUNE DES OPPOSITIONS
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